Ponencia del Partido Vatan (Patria) de Turquía, presentada en el XXIX Seminario Internacional Partidos y una Nueva Sociedad

Queridos camaradas:

Es un sincero honor para mí saludarle en nombre del Partido Vatan, el partido de la patria, la vanguardia de la nación turca y de su pueblo trabajador.

Hoy, como organizaciones revolucionarias que luchan hombro con hombro contra el imperialismo y la reacción medieval, nuestra reunión, organizada por el Partido de Trabajo de México, marca el amanecer de una nueva era para el futuro de la humanidad.

Reunirnos en estas tierras donde perdura el legado del legendario líder Emiliano Zapata es una gran fuente de inspiración para todos nosotros. Zapata, con su lucha por los derechos de los campesinos, los pobres y los trabajadores, se erige no solo como un líder para el pueblo mexicano, sino también como un ejemplo de valentía y heroísmo para todas las naciones oprimidas.

De manera similar, hoy Turquía se encuentra en la primera línea en Asia occidental contra los ataques del imperialismo estadounidense y el sionismo israelí.

El Partido Vatan, junto con Siria, Irak, Irán, Rusia y los países amigos de la región, lucha con determinación para derrotar el plan imperialista de un supuesto "Kurdistán", en realidad un "Segundo Israel". En solidaridad con el heroico pueblo palestino, ¡haremos añicos los planes estadounidenses e israelíes en el Mediterráneo Oriental!

En este proceso, Turquía rompe las cadenas del sistema atlántico y se integra en las filas de la emergente civilización asiática. De las difíciles pruebas que nos aguardan, movilizando nuestra voluntad revolucionaria y la del pueblo trabajador, saldremos victoriosos, construyendo una Turquía orgullosa, productiva y unida.

Camaradas, nuestro encuentro coincide también con los aniversarios de las grandes luchas de la humanidad:

- Celebramos el 50 aniversario de la victoria del pueblo vietnamita contra el imperialismo estadounidense.
- Celebramos con espíritu revolucionario el 80 aniversario de la gran victoria contra el fascismo bajo la dirección de la Unión Soviética.

Estos hitos son monumentos de la resistencia y la victoria de la humanidad contra el imperialismo. Siguen guiando nuestro camino.

Camaradas, hacemos un llamamiento a todos los pueblos y organizaciones que luchan por la independencia: Turquía traerá pronto noticias revolucionarias que aumentarán las esperanzas de la humanidad.

Bajo el liderazgo del **Partido Vatan**, representantes de diecisiete países participaron en la Conferencia Mediterráneo Oriental-Mar Negro 2025. La declaración final de esta conferencia,

en la que participaron representantes de Turquía, Rusia, China, Irán y Palestina, constituye una respuesta conjunta a la agresión imperialista-sionista.

Hoy, un frente unido ha surgido en todo el mundo contra la amenaza del Occidente globalista, centrada en Estados Unidos e Israel. Desde México hasta Turquía, desde Venezuela hasta Palestina, desde el Caribe hasta Rusia, desde Irán hasta la República Popular China y la República Popular Democrática de Corea, se ha alzado un gran frente de la humanidad. Vemos las diferencias étnicas, religiosas y sectarias no como motivos de división, sino como fuentes de riqueza.

Condenamos enérgicamente la agresión llevada a cabo por el imperialismo estadounidense y el sionismo israelí desde 1991 para establecer un "segundo Israel" bajo el nombre de "Kurdistán", sus invasiones de Irak y Siria, sus amenazas dirigidas a Turquía e Irán, y su despliegue de organizaciones terroristas separatistas y reaccionarias contra nosotros, que han llevado a la masacre de cientos de miles de nuestros hermanos y hermanas.

Hacemos un llamamiento a todos los Estados de la región para que apoyen al Estado y al pueblo palestinos en su lucha épica contra la ocupación israelí en Gaza y Cisjordania, no con palabras, sino con una resolución firme y armada.

En los últimos días, Estados Unidos e Israel han estado reforzando sus fuerzas militares en Chipre del Sur. Chipre se está convirtiendo en el nuevo foco de la agresión imperialistasionista. Para fortalecer la resistencia contra la agresión globalista occidental, proponemos el reconocimiento de la República Turca del Norte de Chipre, primero por los estados de nuestra región y luego por todos los estados del mundo.

La pretensión del imperialismo estadounidense de ser el único amo del mundo ha llegado a un punto muerto. Un mundo multipolar ya no es un sueño, sino una realidad objetiva.

Se está construyendo un mundo nuevo. Luchar y solidarizarse por este gran futuro es deber de toda la humanidad.

El Partido Vatan está dispuesto a asumir toda la responsabilidad en el frente antiimperialista internacional.

Abrazamos a todos nuestros compañeros reunidos en esta sala por las aspiraciones comunes de la humanidad con saludos revolucionarios.